

# 鳴子 だより 第10号



学校 HP はコチラ

名古屋市立鳴子小学校

12月は1年を締めくくる大切な月です。より良い1年のまとめができるように学校で指導していますので、ご家庭でも1年を振り返る良い機会としてほしいと思います。

12・1月の主な行事予定

	_	<u> </u>	・1月の土は行事予正
月	田	曜	主な行事
	5	月	なかよしハッピーの日(いじめのない学校づくり)
		金	通学班集会
12	1 2	月	つち 鳴子台中学校との交流
		水	4年プラネタリウム見学 ※4年生は弁当持参
		月	3・6年個人懇談会予備日(14:30~16:00)
	-	火	13:10下校 <b>給食あり</b> 個人懇談会(13:30~16:00)
		水	11:40下校 給食なし 個人懇談会(13:00~16:00)
	2 2	木	11:40下校 給食なし 個人懇談会(13:00~16:00)
	2 3	金	2 学期終業式 <b>給食なし 一斉下校10:40</b> 個人懇談会(13:00~16:00)
	26	月	冬季休業開始(~1月6日)
来	月の	主	な行事予定 ※次号の学校だよりで詳細をお知らせします。
	10	火	なかよしハッピーの日(いじめのない学校づくり) 3学期始業式 <b>給食なし 一斉下校10:40</b>
		水	給食開始
		木	1年身体測定 3年愛知県警見学 ※3年生は行事食
		金	2年身体測定
1		月	3年身体測定
		水	4年身体測定
	l	木	入学説明会(来年度1年生保護者対象)
		金	6年リトルワールド見学 5年身体測定
		月	6年・つち身体測定
	$\Omega$ $\Lambda$	火	6年薬物乱用防止教室
		水水	委員会活動

※ 通常の週間課程の下校時間と変更になっているところは、ゴシック体になっています。

#### ◇ 防寒具について ◇

本格的な冬を迎えようとしています。登下校中は寒さ対策のため、手袋、マフラー・ネック ウォーマー等の防寒具を着用しても構いません。

- 毎年、落とし物が多くなります。記名をお願いします。
- 学校内では、ランドセル・リュックサックの中に入れておきます。校内では着用しません。
- O 使い捨てカイロにつきましては、薬と同じ扱いをします。特に体の調子が 悪いときのみ、持参しても構いません。ただし、使うのは本人に限り、衣服 の中に入れること、貸し借りはしないこと、処分は、家に持ち帰ってするこ とを約束させてください。守れない場合は、使用を控えさせてください。



#### ◇ 分団に遅れた児童の登校について ◇

日頃、集合時刻を守るように指導していますが、万が一、分団の集合時刻に遅れた 場合については、安全・防犯の面から、**保護者の方と一緒に**登校するようにしてくだ さい。ご協力をお願いいたします。



#### ◇ いじめの未然防止の取り組み ◇

11月7日(月)朝会で児童会からの呼び掛けがあり、全校で INGオリジナルポスターづくりに取り組みました。完成したポスターは、11月28日(月)、校長からの「人権講話」の中で紹介された後、体育館土間に掲示されます。個人懇談会等で来校された折に、ぜひご覧ください。

12月4日(日)~10日(土)は人権週間です。一人一人の人権を尊重し、 今後も、みんなが楽しく通える学校にしていきたいと思います。



ING マスコット 鳴 笑 犬

#### ◇ 子どもたちの活動の様子◇

### 令和4年度 学校努力点のテーマ

## 進んで考え、なかまと学び合おう

10月25日(火) 4年2組 特別な教科 道徳 主題「分かり合うために」

本時の目標: 相手のことを考えたり、自分の考えを伝えたりすることが大切であることに

気付くことができるようにする。



相手と通じ合わなかった経験について、ロイロノートを使って振り返りました。



読み物資料の中のどこが相手と分かり合えるポイントなのかについてなかまと対話しました。

11月2日(水) 2年1組 特別な教科 道徳 主題「善悪の判断」

本時の目標: よくないことを見たり聞いたりしたとき、どうすればよいかについて考え、

よいと思うことを進んで行うことができるようにする。



教師用タブレット とスクリーンを活用 して、読み物資料の 内容を視覚的に確認 しました。



自分の考えを 示すカードを見 せながら、なか まと対話しまし た。

11月10日(木) 5年2組 理科 単元「もののとけ方」

本時の目標: 自分たちで考えた実験方法で水に溶けていたものを取り出せるかを、なかまと協力しながら考えることができるようにする。



ロイロノートで作成した実験計画を基に、なかまと協力しながら実験をしました。



実験の結果に ついて ICT を 使って振り返り ながら、まと対 をなかまと対話 して導き出しま した。

11月16日(水) 1年2組 国語科 単元「きこえてきたよこんなことば」

本時の目標: 写真を見てイメージを膨らませ、登場人物のせりふを考えることができるようにする。



写真を見てイメ ージしたことを、 ハンドサインを使 って反応を示しな がら、なかまと対 話しました。



指導者用タブ レットで児童の 考えを映し出し て学級で考えを 共有しました。